

Sehr geehrter Wilhelm Kraft, anlässlich zu ihrem Todestag am 8.5.1945 möchte ich meinem Respekt und Dankbarkeit ausdrück verleihen. Was mir besonders im Kopf geblieben ist, ist das sie die sozialdemokratischen Werte unterstützt haben und sich für die Rechte der Arbeiter und die Verbesserung ihrer Lebensbedingungen eingesetzt haben. Außerdem bewundere ich das sie sich für die Verbesserung von Straßen wie den Ausbau öffentlicher Dienstleistungen eingesetzt haben. Sie haben auch Programme unterstützt die ärmeren Bevölkerungsschichten zugute kamen, dafür bin ich ihnen sehr dankbar weil es vielen Menschen geholfen hat. Für mich persönlich sind sie ein großes Vorbild, weil sie Menschen geholfen haben ohne eine Rücksicht auf sie zu verlangen. Außerdem sind sie ein Vorbild, weil sie sich immer treu geblieben sind und nie auf Hitlers Seite gegangen sind.

Mit freundlichen Grüßen Melika.